

## BAB VI

### PENUTUP

#### A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah disajikan pada bab IV dan V, maka dapat diambil kesimpulan bahwa ada hubungan antara *Self Efficacy* dan Kemandirian Alumni Santri Pondok Pesantren *Modern Darul Hikmah Tulungagung* (Studi kasus di desa Purwodadi kecamatan Kras Kabupaten Kediri), yang ditunjukkan dengan nilai  $r_{hitung}(0,701) > r_{tabel} (0,423)$  dimana  $r_{hitung}$  bernilai 0,701 sedangkan  $r_{tabel}$  0,432 dengan taraf signifikansi 5%. Nilai Sig. (2-tailed)  $r$  untuk variabel *Self Efficacy* adalah 0,001 dan nilai tersebut lebih kecil dari pada probabilitas 0.05 ( $0,001 < 0,05$ ). Sehingga dalam pengujian ini dapat disimpulkan bahwa  $H_a =$  diterima dan  $H_o =$  ditolak yang berarti, ada hubungan antara *Self Efficacy* dan Kemandirian alumni santri Ponpes *Modern Darul Hikmah Tulungagung*. Sedangkan berdasarkan hasil penelitian melalui statistik deskriptif dapat diketahui *Self Efficacy* termasuk dalam kategori sangat tinggi dengan persentase 17 responden atau 85 %, sedangkan Kemandirian dengan persentase 17 responden atau 85 % dalam kategori tinggi.

Hasil penelitian diatas menunjukkan bahwa *Self efficacy* ketika dikombinasikan dengan lingkungan Pondok Pesantren, yang mana disana disajikan metode pendidikan islam sangat efektif dalam membina kepribadian generasi muda untuk menciptakan SDM yang lebih berkualitas, percaya dengan kemampuan diri, mandiri, dan mampu membangun negara menjadi lebih baik lagi. Terbukti menghasilkan generasi muda yang lebih mandiri secara optimal.

## B. SARAN

Melihat adanya hubungan yang positif antara *Self Efficacy* dengan Kemandirian santri, maka hal ini harus tetap dipertahankan, dan bisa lebih ditingkatkan lagi. Maka dari itu peneliti membuat saran sebagai berikut:

1. Bagi santri

Diharapkan dapat menambah ilmu pengetahuan bagi para santri sehingga meningkatkan rasa cinta dan kesungguhan dalam mengaplikasikan pendidikannya di pondok pesantren kedalam kehidupan sosial, menumbuhkan semangat untuk lebih berperan aktif dalam setiap kegiatan sosial.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Hasil Penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai acuan bagi peneliti berikutnya yang ingin mengkaji lebih mendalam mengenai topik dan fokus yang lain sehingga dapat memperkaya penelitian.

3. Bagi almamater IAIN Tulungagung

Sebagai bahan pemikiran yang lebih mendalam untuk meningkatkan pengetahuan dan untuk pengembangan lebih lanjut.